

Cathrin Legler verlässt das tecum

Auf Ende März 2025 zieht Cathrin Legler nach über sechsjähriger Tätigkeit im tecum – Zentrum für Spiritualität, Bildung und Gemeindebau weiter von der Kartause Ittingen nach St. Gallen. Als Fachmitarbeiterin „Spiritualität und Gottesdienst“ hat sie wesentliche Impulse gesetzt in der Befähigung von Laien im Bereich Laiensonntag, Laienprediger und Unterstützung der Vorbereitungsteams des Weltgebetstages. In vielen Vesperfeiern und anderen Gottesdiensten, die sie in der Klosterkirche leitete, kam ihre Begabung für sorgfältige und anschauliche Formulierungen zum Ausdruck. Auch die Texte, die sie zu Festtagen für die Thurgauer Zeitung verfasst hat, fanden Beachtung. Dank ihrer Ausbildung als Exerzitienleiterin konnte sie mit meditativen Angeboten Menschen in die Stille führen. Ausserhalb ihrer Anstellung im tecum liess sie sich im Rahmen des Wiborada-Projektes eine Woche in einer Zelle bei der Kirche St. Mangen einschliessen, was auch in der Presse ein Echo auslöste. Den laufenden Laienprediger-Ausbildungsgang, den sie leitet, wird sie noch zu Ende führen. In Zukunft wird sie in der Reformierten Kirche St. Gallen Centrum einen besonderen Akzent auf die Cityarbeit legen.

Für Rückfragen: thomas.bachofner@kartause.ch